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PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTS-VOLLVERSAMMLUNG 

DER STUDIENFACHSCHAFT PSYCHOLOGIE 

AM 24.11.2014 

 

Sitzungsleitung: Corinna 

Protokoll: Julian 

Anwesend: Vivi, Lynn, Katharina, Andrea, Franzi, Gidon, Corinna, Amelie, Jenny, Hannah, 

Julian, Eva, Robert, Henrike, Deniz, Lisa-Marie, Sophie, Larissa, Dorothea, Julia, 

Nils, Malika 

Gäste: keine 

 

Am Ende der Sitzung Rechtsklick auf die TOPs  Felder aktualisieren (dann aktualisiert sich 

das folgende Inhaltsverzeichnis!) 

 

TAGESORDNUNG  

 
TOP 1 BEGRÜßUNG UND ERÖFFNUNG DER SITZUNG 
TOP 2 FESTSTELLUNG DER ANWESENDEN & FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT 
TOP 3 ANNAHME DES PROTOKOLLS DER LETZTEN SITZUNG 
TOP 4 FESTLEGUNG DER TAGESORDNUNG 
TOP 5 PROF NACHT 
TOP 6 FACHRAT MASTER-UMFRAGE 
TOP 7 BW SYNC&SHARE 
TOP 8 STURA-WAHL 
TOP 9 VIDEO HERR MÜLLER 
TOP 10 HOMEPAGE 
TOP 11 INSTITUSPULLIS 
TOP 12 PSYFAKO 
TOP 13 DOODLE-ERGEBNISSE 
TOP 14 AUTONOMES REFERAT 
TOP 15 FS-KONTO UND ERSTATTUNG 
TOP 16 SONSTIGES 
TOP 17 BESTIMMUNG DER SITZUNGSLEITUNG FÜR DIE NÄCHSTE FS-VOLLVERSAMMLUNG

 

 

 

TOP 1 Begrüßung und Eröffnung der Sitzung 
 

Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und erklärt damit die heutige Sitzung der 

Fachschafts-Vollversammlung um 18.00 Uhr für eröffnet. 
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TOP 2 Feststellung der Anwesenden & Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden reihum ihre Namen für das Protokoll zu nennen. 

Es sind 22 stimmberechtigte Vertreter der Studienfachschaft Psychologie und 0 Gäste ohne 

Stimmberechtigung anwesend. 

Damit ist die Mindestzahl von 8 stimmberechtigten Vertretern aus der Studienfachschaft 

Psychologie erfüllt und die Fachschafts-Vollversammlung ist gemäß der Satzung 

beschlussfähig. 

TOP 3 Annahme des Protokolls der letzten Sitzung 
 

Die Sitzungsleitung fragt die Anwesenden, ob es Anträge oder Änderungsvorschläge an dem 

Protokoll der letzten Feriensitzung der Fachschafts-Vollversammlung vom 17.12.14. Das 

Protokoll wird einstimmig angenommen. 

TOP 4 Festlegung der Tagesordnung 
 

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden um Beiträge zur Tagesordnung. Die folgenden 

Punkte werden auf die Tagesordnung genommen: 

  

 

TOP 5 Prof Nacht 
o Karten sind da und Doodle ist auch online 
o Es fehlen noch dringend Leute zum Verkauf (bisher nur 6) 
o Dienstag bis Donnerstag von 12.30-14.30 
o Dienstag 12.30: Lisa Marie und Jenny 13.30 Robert und Lynn 
o Mittwoch 12.30: Amelie und Vivi, 13.30 Sophie und eventuell Hannah, Eva, Gidon 
o Donnerstag 12.30: Julia und Gidon, 13.30 Nils und Corinna 
o Wichtig: Schlüssel für Keller muss in jeder Schicht da sein! 
o Kann jemand für morgen Wechselgeld organisieren? 

o 115 Euro Wechselgeld (Hälfte 5 Euro, Hälfte Münzen) 
o Andrea kümmert sich darum, Jenny nimmt Wechselgeld entgegen 

o Beim Verkauf soll Strichliste geführt werden! 
o Wir müssen uns für nicht verkaufte Karten rechtfertigen, wenn das Geld fehlt 
o 1. Schicht holt Kasse und baut auf 
o Abbau stellt Kasse mit Strichliste und Karten wieder nach hinten auf den 

Schreibtisch 
o Prof Nacht aus der Fachschaft: Corinna Knipping, Amelie Hische, Dorothea 

Ullmann, Larissa, Kunoff, Sophie Rüger, Jennifer Greiving, Eva Blume, Julian 
Burger, Lynn Gärtner, Robert Brock, Vivien Yang, Moritz Thake, Lisa-Marie 
Schütz, Henrike Freier, Katharina Haug, Andrea Kramer, Julia Nolte, Niels Braus, 
Stephanie Bühnemann, Alexander Martin 

o Wer kümmert sich um die Gästeliste und um das Einsammeln des Geldes 
o Julian macht das (Doodle) 

o 202 Tickets für Profnacht, 101 Tickets für den Slam 
o Profnacht Ticket 5 Euro, Slam 3 Euro, 7 Euro für beides 
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TOP 6 Fachrat Master-Umfrage 
o Umfrage läuft bis nächsten Samstag 
o bis jetzt ist es also nicht sinnvoll, Entscheidungen zu treffen! 
o Modulhandbuchänderung ist nicht so sehr problematisch 
o Prüfungsordnungsänderung geht frühestens zum nächsten Master-Jahrgang, 

deswegen ist es noch nicht so brisant 
o Man sollte im Fachrat klarmachen, dass eine Analyse der Daten nicht sinnvoll ist, 

bevor Daten existieren 
o Wenn es Mareike wichtig ist, kann sie sich Mittwoch mit Gidon zusammensetzen 

und schauen wie die Tendenz ist 
o Gidon könnte als Gast in der Fachratssitzung am Mittwoch kurz vorläufige 

Ergebnisse vorstellen 
o Werbung auf Facebook über Fachschaftsseite: Julian 

 
 

TOP 7 BW Sync&Share 
o Entscheidung letzter Woche: Umzug der Dropbox auf BWSync&Share 
o Wichtig: Anmeldung mit Uni-Mail-Account! 
o Account ist an Immatrikulation gebunden, Konto ist nur existent so lange man 

eingeschrieben ist 
o Eigener Account „Fachschaft“ ist bei BWSync&Share nicht möglich 
o Wenn derjenige, der den Ordner erstellt hat exmatrikuliert wird, muss dieser 

kopiert werden 
o Katharina erstellt den Ordner 
o Unterscheidung zwischen Lese- und Schreiberechten 
o Alle sollten sich dort anmelden, Gidon schickt die Mail nochmal rum 
o Empfehlung: Auf der Internetseite gibt es einen Client den man runterladen kann 

 

TOP 8 Stura-Wahl 
o Fachschaftspost sollte geteilt werden 
o Mail ging rum 
o Infomaterial im 1. und 3. Bachelor und 1. Master Semester 
o Hannah kündigt im 3. Semester an 
o Julia hat schon angekündigt 
o 1. Semester wurde auch bereits angekündigt 

 

TOP 9 Video Herr Müller 
o Moritz berichtet Ideen 
o verschiedene Szenen 
o Glückwünsche 
o Interviews im Institut 
o Technik Müller (Fielmann), Bei Technik-Fragen Techgert fragen! 
o Superman Kostüm 
o Hörsaal Szene 
o Requisiten: Kamera, Kabeltrommel 
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o Leute: Kameramann, Herr Müller, 3 Statisten,  
o Drehtag: Montag 
o Statisten-Cast: Niels (Der Quoten-Typ, bringt Leistung), Eva (Interviewer), 

Katharina+Jenny (Das Ehepaar), Dorothea (Die Frau) 
o Treffen am Mittwoch 10.45 bis 11.15 
o Katharina, Eva und Jenny treffen sich schon um halb 
o Robert filmt 
o Gidon bringt Kamera mit Stativ 

o Lynn und Robert schreiben den Fielmann Text für die Statisten 
o Moritz schneidet mit Gidon 
o Jan soll ein Mikro mitbringen 

 
 

TOP 10 Homepage 
o Nachteil: läuft auf Wordpress 2.0 
o Geringe Gestaltungsmöglichkeiten 
o Wollen wir jetzt was anderes? 
o Premium Upgrade 80 Euro/Jahr für schickere Homepage 
o Frage, wie sehr die Homepage im Vergleich zu Facebook genutzt wird 
o Zielpublikum sind eher Leute von außerhalb, weniger Leute am Institut 
o Ist auch eine Art wie man sich nach außen hin zeigt 
o Versuch, langsam auf die Webseite umzusteigen und über die Webseite auf 

Facebook zu posten wäre wünschenswert 
o Könnte man sich absichern, dass es angemessene Kündigungsfristen gibt und ob 

es Preisanstiege gibt 
o Abstimmung: Für Investierung der 80 Euro 17 Stimmen, 4 Enthaltungen 

 

TOP 11 Instituspullis 
o was ist daraus geworden? 
o Es gab nur einen Logovorschlag 
o Ist überhaupt noch so sehr Interesse am Institutspulli? Meinung müsste man 

nochmal einholen 
o Problem: Kostenvoranschlag ist schwierig wegen Stückzahl 
o Katharina holt Infos aus Darmstadt 
o Larissa sammelt auch 
o Lynn stellt eine Frage auf Facebook 

 

TOP 12 Psyfako 
o fährt jemand zur Psyfako? 
o Lisa-Marie und jemand außerhalb der Fachschaft fährt 
o Haben wir irgendwelche Wünsche und Fragen? 

o Organisation nächstes Jahr der Psyfako 
 

TOP 13 Doodle-Ergebnisse 
o Ersti-Wochenende: 33 Leute haben teilgenommen und Interesse, etwas zu planen 
o Schön wäre es, wenn die Herberge barrierefrei ist (Ein Teilnehmer im Rollstuhl) 
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o Katharina fragt nach 
o Weihnachtsfeier: 15.12. steht  

 

TOP 14 Autonomes Referat 
o Julia informiert 
o Erstes Treffen am Mittwoch um 18.00 Uhr 
o Man kann dort seine eigene Ideen einbringen 

 

TOP 15 FS-Konto und Erstattung 
o Alex legt Finanzplan in Dropbox 
o Alle anschauen und am Montag wird darüber diskutiert 

 

TOP 16 Sonstiges 
o  

 

TOP 17 Bestimmung der Sitzungsleitung für die nächste FS-Vollversammlung 
 

Da keine weiteren Tagesordnungspunkte vorliegen, erklärt die Sitzungsleitung die 

Fachschafts-Vollversammlung um 20.00 Uhr für beendet. 

Die nächste Fachschafts-Sitzung wird am 01.12.14 um 18 Uhr statt finden. 

Moderation: Hannah 

Protokoll: Vivi 


